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ntrean sidang pelanggaran etik oleh anggota Polri makin panjang. Belum tuntas proses hukum 

Apelanggaran-pelanggaran terkait kasus pembunuhan berencana Brigadir J oleh Sambo Dkk, kini 

28 anggota polisi menjalani pemeriksaan terkait tragedi yang menewaskan ratusan orang di 

Stadion Kanjuruhan, Kabupaten Malang. Pemeriksaan dilakukan Senin (3/10), termasuk terhadap 9 orang 

yang dicopot dari jabatannya sebagai komandan batalyon, komandan kompi, hingga komandan pleton 

Brimob Polda Jatim. Tak hanya itu, AKBP Ferli Hidayat juga dinonakti�kan dari jabatannya sebagai Kapolres 

Malang. Bagimana dengan anggota TNI yang diduga juga melakukan tindak kekerasan? Panglima TNI, 

Jenderal Andika Perkasa berjanji tak sekadar menghukum secara internal, tapi juga akan membawanya ke 

arah pidana. Di sisi lain, Menko Polhukam Mahfud MD, selaku ketua Tim Gabungan Independen Pencari 

Fakta (TGIPF) Tragedi Kanjuruhan juga menyerahkan pemeriksaan pejabat PSSI, PT LIB, panitia 

penyelenggara (panpel) hingga manajemen klub ke polisi. Polisi mengatakan juga memeriksa Direktur PT 

LIB, Ketua PSSI Jatim, Ketua Panpel Arema FC, serta Kadispora Jawa Timur.

(Baca	Hal	11)
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RAPOR MERAH POLISI LAGI
9 KOMANDAN DICOPOT
28 DIDUGA LANGGAR ETIK

Kapolres	Malang				:	
- AKBP Ferli Hidayat
Komantan	Batalyon	(Danyon)	:
- AKBP Agus Waluyo
Komandan	Kompi	(Danki)		:
- AKP Hasdarman
- AKP Untung
Komandan	Peleton	(Danton)	:	
 - AKP Nanang
- AKP Danang 
- Aiptu M Solihin
- Aiptu M Samsul
- Aiptu Ari Dwiyanto
- Aiptu Budi

NAMA-NAMA ANGGOTA POLRI 
YANG DICOPOT TERKAIT 
TRAGEDI KANJURUHAN:

GOVERMENT (HAL.2) 
Inflasi 5,95% 

Bikin Keki, Pasar Saham 
hingga Tradisional 

'Gigt Jari'

Ketua: Menko Polhukam Mahfud MD
Wakil	Ketua:	Menpora Zainuddin Amali
Sekretaris: Mantan Jampidum/Mantan Dep III Kemenko Polhukam
Nur Rochmad
Anggota:
1. Rhenald Kasali (Akademisi/UI)
2. Sumaryanto (Rektor UNY)
3. Akmal Marhali (Pengamat Olahraga/
Koordinator Save Our Soccer)
4. Anton Sanjoyo (Jurnalis Olahraga-Harian Kompas)
5. Nugroho Setiawan (Mantan pengurus PSSI dengan Lisensi FIFA)
6. Letjen TNI (Purn) Doni Monardo (mantan kepala BNPB)
ADVERTISEMENT
7. Mayjen TNI (Purn) Suwarno (Wakil Ketum 1 KONI)
8. Irjen Pol (Purn) Sri Handayani (Mantan Wakapolda 
Kalimantan Barat)
9. Laode M Syarif (Kemitraan)
10. Kurniawan Dwi Yulianto (mantan tim nasional sepak bola)

SUSUNAN ANGGOTA TFIPF 
TRAGEDI KANJURUHAN;

Petugas	medis	memindahkan	
jenazah	korban	kerusuhan	Stadion	
Kanjuruhan	di	RSUD	Saiful	Anwar,	
Kota	Malang,	Jawa	Timur.	
(Sumber	:Istimewa)



k e t i d a k p a s t i a n .  Te t a p i  k a l a u 
kenaikan harga terus mengalami 
peningkatan ini terus kita waspadai 
oleh kita semua," katanya. 

Sebelumnya, Margo menyebut 
salah satu biang kerok inflasi tahunan 
September yakni harga bensin dan 
solar. Di mana bensin memberikan 
a n d i l  1 , 1 3  p e r s e n  s e c a ra  yoy, 
s e m e n t a r a  i n f l a s i n y a  s e n d i r i 
mencapai 31,90 persen di September 
2022. "Jadi bensin berikan andil 
inflasi secara yoy 1,13 persen dan 
kalau liat inflasinya sendiri komoditas 
bensin ini mencapai 31,90 persen," 
kata Margo.

Selanjutnya untuk solar mem-
berikan andil inflasi secara tahunan 
0,04 persen. Adapun inflasinya sendiri 
pada September solar memberikan 
sumbangsih sebesar 33,01 persen. 
Margo menyebut, kenaikan harga 
BBM bensin dan solar memberikan 
dampak melebar kepada angkutan. 
Misalnya tarif angkutan dalam kota 
memberikan andil inflasi secara 
t a h u n a n  s e b e s a r  0 , 1 0  p e r s e n . 
Sedangkan inflasinya pada September 
24,36 persen. 

Selain itu, untuk tarif angkutan 
antar kota juga beri andil inflasi 0,03 
persen secar tahunan, di mana 
inflasinya mencapai 11,44 persen. 
Kemudian tarif angkutan udara beri 
andil 0,39 persen (yoy), tarif ken-
daraan roda dua online 0,03 persen 
(yoy), dan tarif bahan bakar rumah 
tangga 0,30 persen (yoy). Bank Indo-
nesia sebelumnya telah mewanti-
wanti inflasi sampai dengan akhir 
tahun bisa tembus mencapai di atas 6 
persen. Perkiraan itu memper-
timbangkan dampak langsung dari 
penyesuaian harga bahan bakar 
minyak subsidi  di ikuti  dengan 
kenaikan tarif angkutan umum. 

Dalam penelitian BI, dampak 
inflasi dari kenaikan BBM ini akan 
berlangsung kurang lebih sekitar tiga 
bulan ke depan. Pada September saja, 
kemungkinan inflasi telah meningkat, 
di mana survei pemantauan harga 
pada dilakukan BI inflasi sudah akan 
n a i k  m e n j a d i  5 , 8 9  p e r s e n . 
(hiski,rls,ist/dya)

terseret oleh penurunan enam indeks 
sektoral. Indeks sektor kesehatan 
anjlok 2,58 persen. Diikuti sektor 
keuangan melorot 0,73 persen dan 
sektor barang baku terjun 0,71 
persen. Penurunan juga terjadi pada 
sektor infrastruktur yang tergerus 
0,42 persen, Sektor barang konsumsi 
nonprimer terpangkas 0,16 persen, 
dan sektor teknologi melemah 0,15 
persen

Pelemahan nilai tukar juga terjadi 
pasca rilis BPS mengumumkan laju 
inflasi pada September 2022 sebesar 
1,17%mtm dan secara tahunan 
menembus 5,95% . Nilai tukar rupiah 
ditutup melemah 75 poin di level 
Rp15.302 per dolar AS dari penutupan 
sebelumnya di level Rp15.227 per 
dolar AS. 

"Data yang dirilis tersebut lebih 
baik dibandingkan ekspektasi para 
analis yaitu laju inflasi 1,2 persen mtm 
sedangkan angka inflasi tahunan 
sebesar 5,98 persen yoy,"  ujar 
D i r e k t u r  P T  L a b a  F o r e x i n d o 
Berjangka, Ibrahim Assuaibi, Jakarta, 

Senin (3/10).

Klaim	Moderat
Terpisah, Kepala Badan Pusat 

Statistik (BPS),  Margo Yuwono 
mengklaim, inflasi tahunan pada 
S e p te m b e r  2 0 2 2  m a s i h  c u ku p 
moderat jika dibandingkan negara-
n e g a r a  l a i n n y a .  I n f l a s i  p a d a 
September sendiri telah mencapai 
5,95 persen secara year on year (yoy). 
"Yang pertama angka inflasi sekarang 
sudah mengkhawatirkan belum? 
mungkin kalau lihat angka itu bisa 
melihat perbandingan kita dengan 
negara-negara lain. Jadi kalau saya 
boleh mengatakan angka ini masih 
dalam kondisi yang moderat," kata dia 
dalam rilis BPS di Kantornya, Jakarta, 
Senin (3/10).

Wa l a u p u n  c u k u p  m o d e r a t , 
M a r g o  m e n g i n g a t k a n  k e p a d a 
pemerintah perlu mewaspadai 
angka inflasi ke depan. Hal itu 
ka re n a  ko n d i s i  p e re ko n o m i a n 
global berada dalam ketidakpastian. 
"Kondisi ke depan ini penuh dengan 
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JAKARTA- Meski diklaim pemerintah 
dalam kondisi moderat,tapi inflasi 
tahunan pada September 2022 5,95 
persen secara year on year (yoy) bikin 
keki pasar. IHSG dan rupiah ditutup 
melemah usai pengumuman BPS, 
S e n i n  ( 3 / 1 0 ) . K o n d i s i  p a s a r 
tradisional pun makin terdampak 
inflasi yang membuat harga-harga 
terus mengalami kenaikan.

Sekretaris Jenderal Asosiasi 
Pedagang Pasar Seluruh Indonesia 
(APPSI) Mujiburrohman mengatakan 
kendala yang dihadapi pedagang 
pasar ini telah dialami selama satu 
tahun terakhir.Menurutnya, bahkan 
jauh sebelum kenaikan harga BBM 
t e r j a d i ,  ke a d a a n  p a s a r  s u d a h 
memprihatinkan.

"Pandemi sudah mereda, tapi 
kedatangan pengunjung ke pasar 
masih belum membaik juga. Sekarang 
pasar sudah sepi mulai dari jam dua, 
padahal masih banyak barang yang 
belum habis terjual," kata dia, Senin 
(3/10).

Dia juga menyoroti sepinya pasar 
dipicu oleh lemahnya daya beli 
masyarakat dan ketidakstabilan 
harga, yang disebabkan oleh kenaikan 
harga bahan pokok dan BBM.

Sementara, Indeks Harga Saham 
Gabungan (IHSG) ditutup melemah 
pada perdagangan Senin (3/10). IHSG 
berada di level 7.009 (-0,44 persen). 
Level tertinggi hari ini tercatat pada 
p o s i s i  7 . 0 4 7 .  S e m e n t a ra  l eve l 
terendah indeks tercatat di 6.995. 
Mengutip RTI Business,  secara 
keseluruhan tercatat 252 saham 
menguat, 281 saham melemah, dan 
171 saham bergerak ditempat . 
Kapitalisasi pasar terpantau pada 
posisi Rp9.244 triliun dengan nilai 
transaksi tembus Rp10,76 triliun. 

B e r d a s a r k a n  p a n t a u a n , 
pelemahan IHSG hingga tutup pasar 

Inflasi 5,95% Bikin Keki, 
Pasar Saham hingga Tradisional 'Gigt Jari'

(Ilsutrasi)	Pialang	saham	saat	melihat	pergerakan	IHSG.	(Foto-dok)

PERBADINGAN INFLASI KELOMPOK 
NEGARA G20

Sumber:	Tradingeconomics
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CALON ANGGOTA TERPILIH 
KOMNAS HAM:
1.	ATNIKE	NOVA	SIGIRO	(KETUA)	
Direktur Jurnal Perempuan ini sering menyoroti berbagai kasus kekerasan terhadap perempuan, serta mengkritisi 
kebijakan publik dari sudut pandang perempuan. Selain itu, ia juga berpengalaman mengajar Universitas Paramadina dan 
juga Advisory Board Lokataru Foundation pada 2017. 

2.	ABDUL	HARIS	SEMENDAWAI	
Lulusan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia ini pernah dua kali menjabat sebagai ketua Lembaga Perlindungan 
Saksi dan Korban (LPSK) Republik Indonesia, pada 2008-2013 serta 2013-2018. Sebelumnya, ia tergabung dalam 
Lembaga Kajian Hak-Hak Masyarakat (Lekhat) Yogyakarta, bergabung dengan ELSAM (Lembaga Studi dan Advokasi 
Masyarakat) sebagai pengacara, pernah juga menjabat sebagai Wakil Direktur ELSAM di bidang Program, Koordinator 
Divisi Capacity Building TAPAL Jakarta, selanjutnya bergabung menjadi Anggota LPSK periode 2008-2013. 

3.	ANIS	HIDAYAH	
Lulusan Universitas Jember ini dikenal sebagai aktivis Hak Asasi Manusia, ia kerap menyoroti perihal kasus buruh migran 
Indonesia di luar negeri.   Perjalanan karir Anis meliputi Member of Executive Committee of Migrant Forum in Asia 
(Desember 2008-sekarang), Direktur Eksekutif Migrant Care (Mei 2004-sekarang), Solidaritas Perempuan Jatim (1998-
1999), serta JPPR (Jaringan Pendidikan Pemilih untuk Rakyat) Jember, Jawa Timur (1999). 

4.HARI	KURNIAWAN	
Advokat dari LBH Disabilitas ini dikenal sering menyuarakan kampanye terkait isu-isu yang menyangkut penyandang 
disabilitas. 

5.	PRABIANTO	MUKTI	WIBOWO	
Sebelum menjadi Tenaga Ahli Bidang Reforma Agraria dan Kehutanan pada Kementerian Koordinator Bidang 
Perekonomian, ia menjabat sebagai Asisten Deputi Tata Kelola Kehutanan pada 2015, serta menjadi Asisten Deputi Tata 
Kelola Kehutanan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian pada 2017. 

6.	PRAMONO	UBAID	TANTHOWI	
Pramono Ubaid Tanthowi merupakan Komisioner KPU (2017-2022). 

7.	PUTU	ELVINA	
Putu Elvina adalah Anggota Komisioner Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) penanggung jawab bidang Anak 
Berhadapan dengan Hukum (ABH). 

8.	SAURLIN	P.	SIAGIAN	
Konsultan peneliti di Asia Society Policy Institute ini dikenal juga kerap memberikan perhatian pada konflik-konflik 
agraria, Ia menjadi peneliti Sosial dan Dosen Universitas Darma Agung. 

9.	ULI	PARULIAN	SIHOMBING
Direktur The Indonesian Legal Resource Center (ILRC) organisasi yang kerap menyoroti reformasi pendidikan hukum

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

Selain Munir, terdapat segudang 
k a s u s  p e l a n g g a ra n  H A M  b e ra t 
lainnya.Peristiwa 1965-1966 adalah 
sebuah tragedi kelam dalam sejarah 
Indonesia. Berawal dari pecahnya 
Gerakan 30 September 1965 (G30S), 
lebih dari 2 juta orang di Indonesia 
t e l a h  d i t a n g k a p  s e w e n a n g -
w e n a n g . B e r d a s a r k a n  h a s i l 
penyelidikan Komnas HAM, jumlah 
orang hilang pada peristiwa 1965-
1966,  mencapai  32 .774 orang . 
Sementara itu, berbagai penelitian 
menyebutkan bahwa ada lebih dari 2 
juta korban dalam tragedi 1965-1966. 
Hingga kini, proses hukum terkait 
peristiwa 1965-1966 pun mandek dan 
negara belum mampu memenuhi 
tanggung jawab memberi keadilan 
t e r h a d a p  p a r a  k o r b a n  d a n 
keluarganya. 

S e l a n j u t n y a  a d a  P e r i s t i w a 
Semanggi I dan II. Tragedi Semanggi I 
terjadi pada 11-13 November 1998 
dan menewaskan 17 warga sipil. 
Tragedi ini bermula dari pergolakan 
mahasiswa yang tidak mau mengakui 
pemerintahan Bacharuddin Jusuf 
Habibie karena masih diisi oleh orang-
orang Orde Baru. Mahasiswa berusaha 
menyingkirkan militer dari politik dan 
menuntut pembersihan pemerintahan 
dari orang-orang Orde Baru. 

Sementara itu, Tragedi Semanggi II 
terjadi pada 24 September 1999, 
ketika mahasiswa menggelar aksi 
untuk menolak Undang-undang 
Penanggulangan Keadaan Bahaya (UU 
PKB) yang dinilai banyak memberikan 
kekuasaan militer untuk memuluskan 
kepentingan mereka. Massa yang 
menggelar aksi penolakan UU PKB pun 
menerima kekerasan dari tentara 
hingga berakibat terbunuhnya satu 
o r a n g  m a h a s i s w a  b e r n a m a 
Universitas Indonesia bernama Yun 
Hap. (hiski,rls,ist/dya)

JAKARTA-  Di  tengah tumpukan 
Pekerjaan Rumah (PR) pelanggaran 
Hak Asasi Manusia (HAM) ringan 
maupun berat,  Komisi III DPR telah 
menyepakati 9 nama daftar calon 
komisioner baru Komnas HAM untuk 
periode 2022-2027 dalam rapat yang 
digelar, Senin (3/10). Para wakil 
rakyat juga telah menunjuk Atnike 
Nova Sigiro sebagai Ketua Komnas 
HAM baru menggantikan Ahmad 
Taufan Damanik. 

A n g g o t a  K o m i s i  I I I  D P R , 
H a b i b u r r o k h m a n  m e n g a t a k a n 
sembilan nama tersebut akan dibawa 
ke Paripurna , Selasa (4/10) untuk 
disahkan."Tepat (akan disahkan untuk 
di Paripurna besok)," kata Habib saat 
dikonfirmasi.

Atnike adalah Direktur Jurnal 
Perempuan yang menjabat hingga 
September 2021, sebuah jurnal yang 
fokus di  isu- isu gender.  Jurnal 
Perempuan terbit sejak 1996 di bawah 
Yayasan Jurnal Perempuan.Atnike 
pernah menempuh pendidikan S1 di 
Universitas Indonesia pada 2000. Lalu 
melanjutkan studi Pascasarjana S2 di 
University Of London pada 2007, dan 
terakhir di program Doktor S3 di 
U n i v e r s i t a s  I n d o n e s i a  p a d a 
2 0 1 8 . A t n i k e  b e r p e n g a l a m a n 
p e n g a l a m a n  s e b a g a i  d o s e n  d i 
Paramadina Graduate School Of 
Diplomacy, Universitas Paramadina. Ia 
juga pendiri dan Dewan Penasihat 
Lokataru Foundation pada tahun 
2017.

Sementara itu, sembilan nama 
komisioner Komnas HAM baru dipilih 
dari  14 nama yang sebelumnya 
m e n g i k u t i  u j i  k e l a y a k a n  d a n 
kepatutan.Menurut Habib, pihaknya 
harus segera memilih nama-nama 
tersebut sebab anggota dewan akan 
memasuki masa reses mulai Rabu 
(5/10)

Terpisah, Anggota Komisi III DPR 
RI Didik Mukrianto meminta 9 calon 
anggota Komnas HAM terpilih, bisa 
membuat langkah-langkah terobosan 
dalam menyelesaikan kasus HAM di 

Indonesia."Kami harap calon anggota 
K o m n a s  H A M  t e r p i l i h  b i s a 
melanjutkan kerja-kerja yang telah 
dilakukan periode sebelumnya. Selain 
itu dapat membuat terobosan dan 
lebih banyak lagi menyelesaikan 
berbagai persoalan HAM di bangsa 
Indonesia," kata Didik di Jakarta.

Dia menilai masih banyak masalah 
yang  harus  menjadi  fokus  dan 
perhatian bangsa Indonesia seperti 
kemiskinan, aksi kekerasan, dan masih 
terjadinya ketidakadilan.Menurut dia, 
dalam konteks HAM, kasus intoleransi, 
d i s k r i m i n a s i ,  k o n f l i k  a g r a r i a , 
k e b e b a s a n  b e r e k s p r e s i  d a n 
b e r p e n d a p a t  m a s i h  t e r u s 
bermunculan di Indonesia.

"Jika mencermati catatan Komnas 
HAM RI masih banyak sekali aduan 
yang diterima seputar masalah 
tersebut, maka perlu keseriusan dan 
u p a y a  y a n g  e k s t r a  d a l a m 
penanganannya,"  ujarnya.Didik 
menilai peran aktif Komnas HAM 
sebagai "tonggak" penegakan hak 
a s a s i  m a n u s i a  m a s i h  t e r u s 
menghadapi banyak tantangan.

Faktanya menurut dia, belasan 
peristiwa pelanggaran HAM berat 
y a n g  h i n g g a  s a a t  i n i  b e l u m 
mendapatkan kepastian hukum 
seperti peristiwa Talangsari 1989, 
Trisakti, Semanggi I dan II, Kerusuhan 
Mei 1998, Wasior Wamena, hingga 
R u m a h  G e u d o n g  y a n g  b e l u m 
menemukan titik terang penyelesaian.

Karena itu dia meminta calon 
anggota Komnas HAM terpilih fokus 
bekerja menyelesaikan berbagai 
persoalan HAM yang belum selesai. 
Selain Atnike Nova Sigiro (Ketua),ada 
nama  Abdul Haris Semendawai, Anis 
Hidayah, Hari Kurniawan, Prabianto 
Mukti  Wibowo, Pramono Ubaid 
Tanthowi, Putu Elvina, Saurlin P. 
Siagian, dan Uli Parulian Sihombing.

Pelanggaran	HAM	Berat
Peran Komnas HAM menjadi salah 

satu yang disoroti di negeri ini. Mulai 
dari kasus Sambo hingga terbaru 

mengenai dugaan pelanggaran HAM di 
kerusuhan sepakbola di Stadion 
Kanjuruhan Malang. Selain itu, PR 
Pelanggaran HAM berat yang belum 
juga tuntas adalah pembunuhan 
aktivis HAM, Munir Said Thalib yang 
18 tahun tanpa kejelasan. 

Munir tewas dibunuh dengan cara 
diracun saat penerbangan ke Belanda. 
Meski sudah ada pelaku lapangan yang 
telah dipenjara, banyak pihak menilai 
masih ada aktor intelektual yang 
belum terungkap dalam kasus Munir.
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DPR TUNJUK 

ATNIKE NOVA SIGIRO, 

PEREMPUAN 

PERTAMA KETUAI 

KOMNAS HAM 



PERJALANAN PANJANG
IRJEN SAMBO JADI TERSANGKA
Terjadi penembakan di rumah Sambo, 
Kompleks Polri Duren Tiga, Jaksel

8 JULI 2022

Polisi ungkap ke publik kasus baku tembak 
Bharada E & Brigadir Yosua

11 JULI 2022

Istri Sambo disebut mengalami pelecehan
oleh Brigadir Yosua

11 JULI 2022

Ketua RT: CCTV di komplek Sambo sempat 
diganti

13 JULI 2022

Sambo dinonaktifkan
18 JULI 2022

Polisi gelar prarekonstruksi di rumah Sambo
23 JULI 2022

Bharada E diperiksa Komnas HAM
26 JULI 2022

Sambo dicopot dari Kadiv Propam
4 AGUSTUS 2022

Istri Sambo muncul ke publik
7 AGUSTUS 2022

Sopir & ajudan istri Sambo ditahan
8 AGUSTUS 2022

Timsus periksa Sambo di Mako Brimob
8 AGUSTUS 2022

Sambo tersangka dan terancam hukuman 
mati

9 AGUSTUS 2022

t u j u h  o r a n g  y a n g 
menjadi tersangka, 
yakni Ferdy Sambo, 
B r i g j e n  H e n d r a 
Kurniawan, Kombes 
Agus Nurpatria, AKBP 
Arif Rahman Arifin, 
K o m p o l  B a i q u n i 
W i b o w o ,  K o m p o l 
Chuck Putranto, dan 
AKP Irfan Widyanto.

Kewenangan	
Propam	Polri	
Dipecah

Mabes Polri buka 
suara terkait wacana 
perombakan divisi 
Propam Polri yang 
diusulkan Menteri 
Koordinator Politik 
H u k u m  d a n 
Keamanan (Menko 
Polhukam) yang juga 
Ke t u a  Ko m p o ln a s , 
M a h f u d 
M D . S e b e l u m n y a , 
Mahfud mengatakan 
p i h a k nya  m e re ko -
mendasikan perom-
bakan struktural ter-

batas di institusi Polri yakni memecah 
ke-wenangan di Divisi Propam.

K a b a g  Pe n u m  H u m a s  Po l r i 
Kombes Nurul Azizah mengatakan 
rencana perombakan terhadap Divisi 
Propam Polri tidak serta-merta bisa 
dilakukan begitu saja. Menurutnya 
wacana tersebut harus didukung oleh 
evaluasi dan kajian terlebih dahulu.

" J a d i  d a l a m  m e l a k u k a n 

perombakan struktural itu perlu 
proses, analisis dan pengkajian dan 
untuk mengatakan efektif atau tidak 
efektif itu setelah dilakukan evaluasi 
dan pengkajian," ujarnya lewat pesan 
tertulis, Senin (3/9).

Nurul menjelaskan nantinya 
Satuan Fungsi (Satfung) Staf Kapolri 
Bidang Perencanaan Umum dan 
Anggaran (Srena) yang berperan 
u n t u k  m e n e n t u k a n  a p a k a h 
perubahan struktural dapat efektif 
atau tidak dari mekanisme yang sudah 
ada.

"Satfung yang menangani itu 
Srena kemudian dilakukan kajian-
k a j i a n  d a n  F G D  ( f o c u s  g r o u p 
discussion) pendapat dari para pakar," 
ucap Nurul.

Lebih lanjut, ia mengatakan hasil 
kajian tersebut setelahnya akan 
d i a j u k a n  k e  K e m e n t e r i a n 
Pendayagunaan Aparatur Negara dan 
Reformasi Birokrasi (Kementerian 
PAN-RB).Menurutnya, hasil kajian 
yang ada itu akan kembali diuji oleh 
Kementerian PAN-RB. Setelahnya 
hasil kajian itu akan diserahkan 
kepada Sekretariat Negara (Setneg). 
"Dan selanjutnya juga dilakukan 
pengkajian ke Setneg," kata Nurul.

S e b e l u m n y a ,  M a h f u d  M D 
mengungkap ada rekomendasi agar 
ada perombakan struktural terbatas 
terhadap Divisi Propam Polri.Ia 
k h awa t i r  a d a  p e nya l a h g u n a a n 
wewenang sebagaimana tampak 
dalam kasus pembunuhan Brigadir 
Yosua Hutabarat yang menyeret eks 
Kepala Divisi Propram Irjen Ferdy 
Sambo.(hiski,rls,ist/dya)
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Polri Serahkan Sambo Dkk ke 
Kejaksaan Pada Rabu

JAKARTA- Setelah disenggol Wakil 
Presiden Ma'ruf Amin agar per-
sidangan kasus pembunuhan Brigadir 
Nopriansyah Yosua Hutabarat alias 
Brigadir J dipercepat, Polri mengata-
kan akan menyerahkan tersangka, 
berkas perkara, dan barang bukti 
(tahap II) kasus Irjen Ferdy Sambo 
Dkk pada Rabu (5/10) besok. 

"Rabu, 5 Oktober di Bareskrim," 
kata Kadiv Humas Polri Irjen Dedi 
Prasetyo saat dikonfirmasi, Senin 
(3/10/2022).Empat tersangka lain 
yang akan diserahkan ke Kejaksaan 
yakni Istri  Ferdy Sambo,  Putri 
Candrawathi,

D e d i  m e n g a t a k a n  h a l  i n i 
merupakan hasil dari koordinasi 
antara penyidik dan jaksa penuntut 
umum (JPU). Diketahui, penyerahan 
akan dilakukan ke Kejaksaan Negeri 
(Kejari) Jakarta Selatan (Jaksel)."Info 
terakhir dari penyidik berkordinasi 
dengan PJU," ujarnya.

Dalam kasus ini, ada sembilan 
polisi menjadi tersangka terkait kasus 
pembunuhan Brigadir J. Kesembilan 
tersangka itu terbagi ke dalam dua 
klaster, yaitu pidana dan perintangan 
penyidikan (obstruction of justice). 
Hanya Irjen Ferdy Sambo yang 
menjadi tersangka di dua klaster 
kasus tersebut.

U n t u k  k a s u s  p i d a n a ,  t i g a 
tersangkanya ialah Irjen Ferdy Sambo, 
Bharada Richard Eliezer (RE atau E), 
dan Bripka Ricky Rizal (RE). Mereka 
dijerat Pasal 340 KUHP tentang 
pembunuhan berencana subsider 
Pasal 338 KUHP tentang pembunuhan 
juncto Pasal 55 juncto 56 KUHP.

Sementara itu, untuk tujuh orang 
t e r s a n g k a  k a s u s  p e r i n t a n g a n 
penyidikan kasus tewasnya Brigadir J 
ialah Irjen Ferdy Sambo, Brigjen 

Hendra Kurniawan, Kombes Agus 
Nurpatria, AKBP Arif Rahman Arifin, 
Kompol Baiquni Wibowo, Kompol 
Chuck Putranto,  dan AKP Irfan 
Widyanto.

Te r p i s a h ,  Ke j a ks a a n  A g u n g 
(Kejagung) mengaku siap kapan pun 
berkas perkara dilimpahkan oleh 
Bareskrim Polri."Tergantung kesiapan 
penyidik, yang menyerahkan kan 
penyidik, kalau jaksa hanya menerima 
s a j a ,  k a p a n  s a j a  s i a p ,"  k a t a 
K a p u s p e n ku m  Ke j a g u n g  Ke t u t 
Sumedana dalam keterangannya, 
Senin (3/10).

Sebelumnya, Polri mengatakan 
pelaksanaan tahap II atau penyerahan 
tersangka dan barang bukti kasus 
Ferdy Sambo dkk akan dilaksanakan 
pada Rabu lusa. Pelaksanaan tahap II 
itu akan digelar di Kejaksaan Negeri 
Jakarta Selatan, mengingat tempat 
kejadian perkara berada di kawasan 
Duren Tiga, Jakarta Selatan yang 
merupakan wilayah hukum Kejari 
Jaksel.

"Intinya Kejaksaan siap kapan pun 
menerima tahap II ,  tergantung 
kesiapan penyidik, pelaksanaan tahap 
kedua akan dilaksanakan di Kejari 
Jakarta Selatan," ujarnya.

Sebelumnya, berkas perkara Ferdy 
Sambo dkk dinyatakan lengkap (P21) 
atau segera disidangkan. Pada kasus 
dugaan pembunuhan Brigadir Yosua, 
ada lima orang yang ditetapkan 
sebagai tersangka. Mereka ialah Ferdy 
Sambo, Putri Candrwathi, Kuat Ma'ruf, 
Bripka Ricky Rizal, dan Bharada 
Eliezer. Berkas kelimanya dinyatakan 
lengkap setelah sempat dikembalikan 
Kejagung dan diperbaiki oleh Polri.

Kasus berikutnya ialah dugaan 
m e r i n t a n g i  p e n y i d i k a n  k a s u s 
pembunuhan Brigadir Yosua. Ada 

(Ilustrasi)	Makam	almarhum	Brigadir	J	di	Sungai	Bahar,	Muarojambi,	Jambi	dibongkar	Juli	lalu	
untuk	dilakukan	autopsi	ulang.(Foto-dokant)
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SURABAYA- Kenaikan harga beras 
diprediksi masih akan terjadi be-
berapa waktu ke depan. Kenaikan harga 
bahan bakar minyak (BBM) serta tinggi- 
nya permintaan pengadaan Bantuan 
Pangan Non Tunai (BPNT) karena 
dirapel 3 bulan ke depan menjadi be-
berapa pemicunya. Selain itu, luas panen 
padi pada September biasanya memang 
turun karena petani memasuki masa 
tanam jagung dan palawija lainnya. 
Untuk itu Dinas Pertanian dan Ke-
tahanan Pangan Provinsi Jawa Timur 
akan terus memantau agar kestabilan 
stok dan harga beras terjaga.

“Di lapangan, prakiraan luas panen 
padi pada bulan September sedang 
turun di musim kemarau, yang mana 
sudah memasuki musim tanam jagung 
dan palawija lainnya. Sehingga, 
diperkirakan kenaikan harga beras 
masih akan terjadi meskipun masih 
ada regulasi mengenai Harga Eceran 
Tertinggi (HET) yang tercantum dalam 
Peratur Menteri Perdagangan No. 
57/MDAG/PER/8/2017 tentang 
Penetapan Harga Eceran Tertinggi 
Beras. Oleh karena itu,  dalam menjaga 
adanya pasokan dan kestabilan harga, 
maka Dinas Pertanian dan Ketahanan 
P a n g a n  P r o v i n s i  J a w a  T i m u r 
melakukan upaya dalam mengatasi hal 
tersebut,”  ujar Kepala Dinas Pertanian 
dan Ketahanan Pangan Provinsi Jawa 
Timur, Hadi Sulistyo dikutip Senin 
(3/10/2022).

 Beberapa upaya yang dilakukan 
diantaranya menjaga ketersediaan 
padi/beras dengan mengoptimalkan 
lahan-lahan pertanian yang ada. 
Dilakukan pemaksimalan capaian 
target luas tanam dari MT Oktober 
2021 – September 2022. Selain itu juga 
menyiapkan target luas tanam padi 
dan jagung per kabupaten/kota 
periode Oktober 2022 – Maret 2023 
secara detail.

Dinas Pertanian dan Ketahanan 
Pangan Provinsi Jawa Timur juga 
melaksanakan langkah-langkah 
operasional untuk mencapai target 
tanam padi. Diantaranya melalui 
gerakan percepatan olah tanah dan 
t a n a m ,  m e n i n g k a t k a n  I n d e k s 
Pertanaman (IP) serta Perluasan Areal 
Tanam (PAT). Pihaknya juga me-
mastikan persiapan sarana produksi, 
alsintan, antisipasi perubahan iklim 
dan serangan organisme pengganggu 
tumbuhan (OPT), serta penanganan 
panen dan pasar.

Upaya lainnya yaitu  dengan 
meningkatkan produktivitas tanaman 
padi dengan memperbaiki manajemen 
pertanian. Sejak awal tanam sampai 
dengan masa panen, melalui peng-
gunaan teknologi mekanisasi yang 
efektif dan efisien. Selain itu juga peng-
gunaan benih unggul bersertifikat, serta 
pengaturan pola tanam yang tepat.

“ Ke m u d i a n  l a n gka h  l a i n nya 
dengan melakukan pemantauan 

t e r h a d a p  d a m p a k 
p e r u b a h a n  i k l i m 
dengan melaku-kan 
p e m e t a a n  w i l a y a h 
r a w a n  b a n j i r,  k e -
keringan, dan endemis 
O P T ,  s e r t a  r u t i n 
memantau informasi 
iklim dari BMKG. Selain 
itu bersama pihak lain 
j u g a  m e l a k u k a n 
pemantauan terhadap 
cadangan pangan dan 
distribusi stok beras di 
seluruh kabupaten/ 
kota di Jawa Timur, ” 
katanya.

Berdasarkan angka 
tetap BPS tahun 2021, 
terdapat 10 Kabupaten 
p r o d u s e n  b e r a s 
tertinggi di Jawa Timur. 
Ke-10 Kabupaten itu 
adalah Lamongan dengan produksi 
beras sebesar 457.699 ton, Ngawi 
dengan produksi beras sebesar 
454.127 ton, Bojonegoro dengan 
produksi beras sebesar 389.182 ton.

Kemudian, Kabupaten Jember 
dengan produksi beras sebesar 
355.516 ton, Banyuwangi dengan 
produksi beras sebesar 296.500 ton, 
Tuban dengan produksi beras sebesar 
282.600 ton, Madiun dengan produksi 
beras sebesar 266.652 ton, Nganjuk 
dengan produksi beras sebesar 

247.893 ton,  Ponorogo dengan 
produksi beras sebesar 233.662 ton, 
dan Gresik dengan produksi beras 
sebesar 219.227 ton.

Di kabupaten-kabupaten yang 
menjadi sentra-sentra padi di Jawa 
T i m u r  te r s e b u t ,  j u ga  te rd a p a t 
penggilingan-penggilingan padi baik 
skala kecil, menengah hingga besar. 
P e l a k u  u s a h a  t e r s e b u t  s i a p 
memproduksi beras medium maupun 
premium sesuai dengan permintaan 
pasar.(ADV)

Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Jatim 

Jaga Kestabilan Stok dan Harga Beras 

Kepala	Dinas	Pertanian	dan	Ketahanan	Pangan	
Provinsi	Jawa	Timur,	Hadi	Sulistyo

SURABAYA- Pelayanan terhadap 
masyarakat terus digeber Pemerintah 
Kota (Pemkot) Surabaya. Terbaru  
bersinergi dengan Pengadilan Agama 
(PA) Kota Surabaya, mempermudah 
pengurusan hak asuh anak, dan akte 
perceraian ke depannya bisa diambil 
di konter PA Mal Pelayanan Publik 
Gedung Siola, Surabaya.

Ketua Pengadilan Agama Surabaya 
Samarul Falah menjelaskan, selama ini 
sudah banyak pelayanan publik hasil 
sinergi antara Pemkot Surabaya 
dengan PA Surabaya. Berbagai inovasi 
ini harus dilakukan karena untuk 
mengurai dan mengurangi warga yang 
datang ke kantor PA yang ada di Jalan 
K e t i n t a n g  M a d y a  K e c a m a t a n 
Jambangan Surabaya.

 “ I n ova s i - i n ova s i  ka m i 
dengan Pak Wali Kota sudah 
banyak, diantaranya ada ACO-
ERI yang merupakan sistem 
pendaftaran perkara e-court 
terintegrasi, kemudian ada 
Lontong Kupang yang berfungsi 
mempercepat pelayanan warga 
yang mengajukan isbat nikah, 
dan juga Sidak Pasukan. Lalu 
yang terbaru ini, pengurusan 
hak asuh anak kini lebih mudah,” 
kata Samarul Falah seusai 
bertemu Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi di ruang kerja, Senin 
(3/10).

 Dulu, sebelum inovasi ini tercipta, 
pengurusan hak asuh anak harus ke 
Dinas Kependudukan dan Pencatatan 
Sipil (Dispendukcapil) Surabaya, lalu 
mendaftarkan perkara ke Pengadilan 
Agama, membayar biaya perkara, 
sidang dan proses lainnya. Selain itu, 
dalam akte perceraian juga tidak ada 
penjelasan tentang hak pengasuhan 
a n a k ,  s e h i n g g a  p a d a  s a a t  i t u 
pengurusan hak asuh anak cukup lama 
dan memakan biaya.

 “Akhirnya kami berani mengambil 
ke b i j a ka n  c u ku p  d e n ga n  s u ra t 
keterangan yang menjelaskan bahwa 
anak tersebut sampai dengan putusan 
tidak dalam sengketa, artinya bisa 
dimasukkan ke dalam KK-nya salah 

satu orang tua yang mengajukan untuk 
pengasuhan anak. Dengan surat 
keterangan ini, kami sudah bisa 
memangkas sistem birokrasi selama 
ini,  sehingga warga tidak perlu 
mengeluarkan biaya dan prosesnya 
cepat,” kata dia.

Selain itu, Samarul Falah juga 
menjelaskan inovasi lainnya yang 
terbaru dengan Pemkot Surabaya. 
Inovasi itu adalah pengambilan 
produk hasil perceraian atau akte 
perceraian ke depan dapat diambil di 
konter PA Mal Pelayanan Publik 
G e d u n g  S i o l a .  B a h k a n ,  s a a t 
pengambilan akte perceraian itu juga 
b i s a  d i a m b i l  p u l a  p e r u b a h a n 
pemecahan KK dan perubahan status 
di KTP.

 “Jadi ,  sekali  datang ke mal 
pelayanan publik di Siola mereka bisa 
m e n g a m b i l  a k t e  p e r c e r a i a n , 
perubahan pemecahan KK,  dan 
perubahan status di KTP, sehingga 
warga tidak perlu mondar-mandir 
kesana kemari,” katanya.

 Meski begitu, ia memastikan 
bahwa proses dan persyaratan dalam 
pemecahan KK dan perubahan status 
di KTP juga harus diikuti secara 
lengkap. Makanya, ketika sidang 
perceraian akhir, warga akan langsung 
d i s o d o r k a n  f o r m  p e n d a f t a r a n 

pemecahan KK dan perubahan status 
di KTP, sehingga setelah ada putusan 
perceraian,  akte perceraian itu 
diproses oleh PA, dan pemecahan KK 
sekaligus perubahan status di KTP 
juga diproses oleh Dispendukcapil 
Surabaya.

 “Nah, biasanya akte perceraian itu 
waktunya 14 hari. Setelah 14 hari itu, 
warga bisa mengambil akte perceraian 
s e k a l i g u s  p e m e c a h a n  K K  d a n 
perubahan status di KTP secara 
bersamaan di mal pelayanan Publik 
Siola. Tentu ini sangat membantu 
warga,” katanya.

 enanggapi berbagai inovasi dan 
sinergi itu, Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi langsung menyetujui inovasi 
itu. Bahkan, ia juga meminta jajaran 
Dispendukcapil  Surabaya untuk 
menyiapkan berbagai  hal  yang 
dibutuhkan untuk menerapkan 
inovasi tersebut, terutama form 
pendaftaran yang harus dilengkapi 
oleh warga seusai sidang perceraian 
berakhir.

“Kami siap Pak Ketua PA. Pokoknya 
selama untuk memangkas sistem 
birokrasi yang panjang menjadi 
pendek dan lebih mempermudah 
warga, kita siap mendukung. Jajaran 
pemkot siap,” tegas Wali Kota Eri. 
(mira,rls/dya)

Sinergi Pemkot dan Pengadilan Agama Surabaya, 

Urusi Hak Asuh Anak hingga Akte Perceraian Cukup di Siola

Ketua	Pengadilan	Agama	Surabaya	Samarul	Falah	(kanan)
	melakukan	diskusi	dengan	Wali	Kota	Surabaya,	Eri	Cahyadi
	terkait	inovasi	pelayanan	publik	di	Balai	Kota	Surabaya,	

Senin	(3/10/2022).(Foto:humas)
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Buktikan Diri di 'Dua Dunia', 
Menyanyi dan Akting 

HARRY 
STYLES 
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Waringin Hospitality Hotel Group

Swiss-Belinn Manyar Surabaya, Hotel Ciputra World 

Surabaya, dan Swiss-Belinn Airport

HARRY 
STYLES 

SETELAH	debut di film Dunkirk, yang 
melesatkan namanya pada 2017, 
Harry kembali hadir dalam film Dont 
Worry Darling dan My Policeman. 
Berkat kemampuan akting dan 
menyanyinya, Harry Styles kini dilirik 
untuk membintangi  f i lm yang 
diadaptasi dari sebuah pertunjukan 
musikal. Legenda Broadway, Harvey 
Fierstein sangat berhasrat meminang 
pelantun As It Was itu untuk berperan 
dalam musikal Kinky Boots yang 
m e m a n g  s u d a h  c u k u p  l a m a  
dibicarakan untuk dibuat versi 
filmnya. 

Fierstein pun berkeyakinan bahwa 
Harry Styles akan tampil luar biasa jika 
ambil bagian dalam film tersebut. 
"Saya berpikir Harry Styles akan 
menjadi luar biasa," ujar Fierstein 
kepada Page Six.

Film musikal itu sendiri berkisah 
tentang Charlie, seorang pemilik 
pabrik sepatu yang berjuang untuk 
menyelamatkan bisnis keluarganya. 
N a m u n ,  s e c a r a  t a k  t e r d u g a  
d i s e l a m a t k a n  L o l a ,  s e o r a n g  
entertainer yang luar biasa, yang 
mendorong Charlie untuk membuat 
sepatu ukuran lebih besar untuk 
wanita. Pemenang Tony Award ini juga 
menyebutkan satu nama yang akan 
menjadi lawan main mantan personel 
One Direction itu nantinya.

 "Saya juga memikirkan Bruno 
Mars untuk Lola," kata Fierstein. 
"Maksudku, dia punya kemampuan 
sandiwara dan semua itu."

Sebagai informasi, Harry Style 
menyentak dunia seni peran setelah 
kemunculannya dalam dua film di 
September tahun ini. Film pertama 
berjudul My Policeman menjadi 
debutnya melenggang ke Toronto 
International Film Festival. Bahkan, 
dia mendapatkan penghargaan 
pertamanya dalam dunia seni peran 
melalui film tersebut. Harry Styles dan 
para pemain lainnya yakni Emma 

Corrin, David Dawson, Linus Roache, 
Gina McKee, dan Rupert Everest 
mendapatkan penghargaan TIFF 
Tribute Award for Performance. 

Prestasi Harry Styles tak hanya 
datang dari dunia musik, baru-baru ini 
ia juga membintangi film berjudul 
Don't Worry Darling yang sudah 
tayang sejak 23 September 2022. Pada 
laman Box Office Mojo, film Don't 
Worry Darling berhasil menduduki 
puncak Box Office domestik pada akhir 
pekan 23-25 september dengan 
meraup 19.3 juta dolar AS pada 
minggu pertama penayangannya.

Film thriller psikologi karya 
s u t r a d a r a  O l i v i a  W i l d e  i t u  
menceritakan tentang kehidupan 
pasangan suami istri Jack (Harry 
Styles) dan Alice (Florence Pugh) yang 
mengambil latar sekitar tahun 
1950an, mereka tinggal di sebuah kota 
buatan yang bernama Victory. Victory 
merupakan fasilitas khusus yang 
disediakan untuk keluarga para 
karyawan perusahaan rahasia Victory 
Project. Saat Jack bekerja, Alice dapat 
menikmati kehidupan mewah yang 
sempurna di kota itu. Namun Alice 
menyadari ada sesuatu yang tidak 
beres dari perusahaan tempat 
suaminya bekerja yang mungkin 
menyimpan sebuah rahasia besar yang 
mengerikan.

Film yang meraih penghargaan 
pada Venice Fi lm Festival  ini  
direncanakan tayang di bioskop 
I n d o n e s i a  p a d a  1 2  O k t o b e r  
mendatang.

Rekor	Pertama	Artis	Inggris	
Setelah One Direction mulai hiatus 

pada tahun 2015, keempat personel 
boyband yang berbasis di Inggris 
t e r s e b u t  m e m u t u s k a n  u n t u k  
melanjutkan karir dengan jalannya 
sendiri-sendiri yang mana Zayn Malik 
saat itu telah keluar dari grup sebelum 
hiatus. Termasuk Harry Styles yang 

mereka, Don't Worry Darling. 
Melansir Daily Mail pada Senin, 26 

September 2022, Harry Styles dan 
Olivia Wilde memilih menggunakan 
pakaian kasual untuk acara jalan-jalan 
mereka. Styles mengenakan kemeja 
putih, jeans biru longgar, dan jaket 
krem, sementara Wilde mengenakan 
denim longgar, atasan putih, dan 
hoodie hitam, dengan rambut dibun 
tinggi. Styles baru saja menyelesaikan 
konsernya di Madison Square Garden, 
dengan Wilde mendukungnya dari 
area VIP.

Dilansir dari People, ada sebuah 
pernyataan eksklusif dari seorang 
personel yang bekerja untuk Don't 
Worry Darling mengenai rumor 
t e r s e b u t .  " S e b a g a i  k r u ,  k a m i  
menghindari membahas gosip absurd 
seputar film yang sangat kami 
banggakan, tetapi merasa perlu untuk 
mengoreksi 'sumber' anonim yang 
dikutip dalam artikel baru-baru ini," 
bunyi pernyataan itu sebagian. "Setiap 
tuduhan tentang perilaku tidak 
profesional di lokasi syuting Don't 
Worry Darling sepenuhnya salah." 
(berbagai sumber/dya)

m a n t a p  m e n e r u s k a n  k a r i r  
bermusiknya secara solo.

Salah satu pencapaiannya pada 
tahun ini dicapainya berkat lagu As It 
Was yang menjadi bagian dari track di 
album Harry's House yang mampu 
menduduki puncak Billboard selama 
15 minggu.

Mengutip dari Billboard pada  1 
Oktober 2022, As It Was tercatat 
menjadi lagu keempat terlama yang 
sukses berada di puncak tangga lagu 
Amerika Serikat. Lagu Old Town Road 
milik  Lil Nas X feat. Billy Ray Cyrus 
menjadi lagu pertama yang mampu 
b e r t a h a n  h i n g g a  1 9  m i n g g u .  
Sementara lagu One Sweet Day milik 
Mariah Carey & Boyz II Men dan 
Despacito milik Luis Fonsi & Daddy 
Yankee feat. Justin Bieber berhasil 
memuncaki Billboard hingga 16 
minggu.

Karena hal tersebut, Harry Styles 
menjadi artis Inggris pertama yang 
terlama berada di peringkat satu 
Billboard mengalahkan Ed Sheeran 
dan Adele yang sempat masuk dalam 
Hot 100. Single As It Was menjadi lagu 
musim panas terbaik beserta album 
Harry's House yang juga menjadi 
album terbaik tahun 2022 menurut 
Complex.

Mesra	Lagi	dengan	Olivia	Wilde	
Dari sisi kehidupan pribadinya, 

Harry Styles sempat dikabarkan sudah 
putus dengan mantan pacarnya, Olivia 
Wilde. Namun ternyata mereka 
terlihat bermesraan di New York pada 
Kamis, 25 September 2022. 

Dalam potret yang beredar, 
keduanya berciuman dan terlihat 
Styles memeluk Wilde. Interaksi 
keduanya ini terjadi setelah beberapa 
minggu adanya rumor putusnya 
mereka.  Di lansir  dari  People ,  
keduanya juga terlihat mesra sehari 
sebelum pemutaran perdana film 
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JAGA 
RAK PIRING 
DARI 
TUMPUKAN 
DEBU DAN 
KUMAN

dan bakteri jika diabaikan. 
Buku "Buku Saku Keluarga dan 

Perlatan Dapur" (2018) oleh Tohyan 
Priyanto Penerbit Deepublish, juga 
mengyngkapkan cara merawatnya.  
Berikut tips untuk merawat dan 
membersihkan rak piring secara 
berkala dari para ahli.  

Simpan	piring	dalam	kondisi	kering 
Jika material rak piring yang kamu 

miliki terbuat dari kayu, pastikan 
untuk mengeringkan piring dan gelas 
hingga tidak ada tetesan air. Hal ini 
untuk menjaga masa pakai rak piring 
kayu dalam waktu yang lama. 

 
Jangan	melebihi	kapasitas	 

Pastikan kamu tidak menaruh 
piring, gelas, dan perabotan dapur 
lainnya dengan kapasitas berlebih 
pada rak piring milikmu.  

Jangan	gantung	rak	piring 
Jika, rak piring milikmu bukan 

yang jenis gantung di dinding 
sebaiknya jangan gantung rak piring 
tersebut. Hal tersebut hanya bisa 
menumpuk debu dan membuat 
dinding lembab.  

Bersihkan	secara	berkala		
Bersihkan rak piring secara 

b e r k a l a  a g a r  t i d a k  t e r j a d i  
penumpukan debu,  selain i tu ,  
bersihkan juga area rak. Seperti pada 
lantai yang perlu disapu.  

MESK I  t a m p a k  s e p e l e ,  t a p i  
keberadaan rak piring di tiap rumah 
sangat penting. Tanpa perabot ini, 
piring, gelas, sendok, dan garpu yang 
setiap saat dibutuhkan untuk makan 
akan berantakan dan bahkan tak 
higienis. Ada rak piring yang terbuat 
dari plastik, kayu, hingga kaca.  

Keberadaan rak piring di dapur 
sering kali menjadi hal yang diabaikan 
dalam hal pembersihannya. Padahal 
air yang mengenai bagian rak piring 
terus menerus dapat menyebabkan 
pertumbuhan kuman dan bakteri serta 
karat.  Faktanya, dilansir dari Martha 
Stewart, bagian terbawah rak piring 
yang bertugas untuk menampung 
piring yang baru dicuci dapat menjadi 
tempat berkembang biaknya kuman 

Lakukan	rotasi	piring	dan	gelas		
Rotasi piring dan gelas setiap dua 

kali dalam satu minggu. Tujuannya 
agar semua piring dan gelas bisa 
terpakai dan tidak ada penumpukkan 
debu. 

Masalah	kebersihan		
Meskipun semua piring yang Anda 

tempatkan di rak pengering secara 
teknis bersih, rak Anda mungkin masih 
bersentuhan dengan banyak hal yang 
tidak. "Penyakit bawaan makanan atau 
jenis pertumbuhan bakteri lainnya 
adalah masalah yang paling mungkin 
kita hadapi di dapur," jelas Vera 
Peterson, Presiden Molly Maid. Karena 
bakteri, partikel makanan kering, dan 
kontak sesekali dengan permukaan 
yang terkontaminasi dengan bahan 
makanan lainnya seperti saat Anda 
tidak sengaja memegang rak piring 
setelah memegang daging mentah 
dapat menjadi masalah, sebaiknya 
sering-seringlah membersihkan rak 
piring dan pertahankan dengan 
pembersihan ringan sesekali.  

Tindakan	pencegahan		
Anda harus mencuci rak piring 

setiap hari, atau setidaknya setelah 
setiap kali digunakan.   Setelah Anda 
meletakkan piring, pastikan untuk 
menyekanya dan mengeringkannya 
dengan handuk bersih. Ini akan 
menjauhkan jamur dan lumut dan 
merupakan tindakan pencegahan yang 
baik.   Oleskan sedikit cuka putih 

dengan takaran sesuai dengan 
kebutuhan. "Jika Anda membilas rak 
piring Anda dengan cuka setelah 
setiap kali digunakan dan biarkan 
kering, itu akan menjauhkan jamur, 
serta bakteri," ungkap Peterson. 

Metode	sanitasi	
Pemeliharaan rutin adalah suatu 

keharusan, seperti pembersihan 
mendalam sesekali. Cukup mencuci-
nya dengan air panas dan sabun cuci 
piring setelah setiap kali digunakan 
akan mencegah masalah dengan bakteri 
atau jamur. Aturan praktis yang baik 
adalah membersih-kan rak Anda 
setelah setiap beberapa penggunaan 
atau setidaknya dua kali seminggu.  

"Jika Anda melihat ada sesuatu 
selain air yang mengenainya seperti 
makanan, minuman, dan kontaminan 
lainnya, maka itu harus dibersihkan 
pada saat itu untuk mencegah 
pewarnaan atau pembentukan 
bakteri," ucap Peterson.  

Atasi	noda	 
Jika rak piring Anda menunjukkan 

tanda-tanda noda, atau baru saja 
terkena tumpahan, Anda dapat 
mencoba memolesnya dengan taburan 
soda kue, kemudian, gosok dengan 
spons basah. Sifat abrasif soda kue 
t i d a k  h a n y a  m e m b a n t u  
menghilangkan noda, tetapi juga 
membantu menghilangkan bakteri 
p e n y e b a b  b a u .   ( b e r b a g a i  
sumber/dya)
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MASA DEPAN NIH! 
LAYAR PC BAKAL BISA DIPANJANGKAN 

N a m u n ,  s a a t  i t u  L G  m e m i l i h  
mengadopsi layar geser tersebut 
untuk ponsel, alih-alih PC. Teknologi 
layar yang diusung LG saat itu adalah 
layar gulung, sehingga konsepnya 
tersebut disebut LG Rollable. Kendati 
demikian, mekanismenya mirip 
seperti PC berlayar geser besutan 
Samsung Display. 

Konsep LG Rollable sendiri  
dipamerkan LG dalam peluncurkan LG 
Wing pada September 2020, atau 
sebelum perusahaan mundur dari 
bisnis smartphone. LG juga me-
mamerkan prototipe ponsel dengan 
layar geser itu dalam acara Consumer 
Electronics Show (CES) 2021. Saat itu 
LG berkata perangkat tersebut akan 
tersedia di pasar pada tahun yang 
sama. Sayangnya rencana itu urung 
dilakukan seiring dengan mundurnya 
perusahaan dari bisnis smartphone.

 Meski demikian, sejumlah ponsel 
berlayar geser itu tampak tersedia 
secara offline. Spekulasi menyebutkan 
bahwa LG kemungkinan menjual 
perangkat tersebut ke karyawannya. 
Sebuah video hands-on singkat terkait 
perangkat itu bahkan muncul di 
Yo u T u b e  d a n  m e n u n j u k k a n  
bagaimana mekanisme layar LG 
Rollable.(berbagai sumber/dya)

"dipanjangkan" dengan cara digeser. 
Perangkat tersebut dikembangkan 
oleh kedua perusahaan. Prototipe awal 
dari perangkat ini berbentuk mirip 
tablet yang layarnya bisa diperluas 
dari 13 inci menjadi 17 inci. Disebut 
seperti tablet karena perangkat ini 
tidak memiliki keyboard fisik . 

Meski demikian, bila ditilik dari 
ukuran layarnya, perangkat ini mirip 
seperti laptop. "Kami mengumumkan 

SERINGKALI gemas saat layar PC 
dirasa kurang panjang untuk menampil- 
kan bagan ataupun tabel. Tapi itu bakal 
menjadi masa lalu, karena di masa 
depan PC bisa dipanjangkan sesuai 
kebutuhan pengguna. Serius?

Meski masih prototipe, Samsung 
Display dan Intel memamerkan 
sebuah PC dengan konsep baru dalam 
acara Intel Innovation 2022. PC ini 
m e m i l i k i  l a y a r  y a n g  b i s a  

layar yang dapat digeser 17 inci 
pertama di dunia untuk PC. Perangkat 
in i  bakal  memenuhi  berbagai  
kebutuhan layar yang lebih besar 
namun portable," kata CEO Samsung 
Display, JS Choi. 

Konsep geser sendiri terbilang 
baru di dunia layar dan PC. Sejauh ini, 
b e b e r a p a  i n o v a s i  l a y a r  y a n g  
dikembangkan dan sudah diterapkan 
pada beberapa perangkat yaitu layar 
lipat atau layar gulung. Namun, alih-
alih layar lipat atau gulung, Samsung 
justru memilih layar geser untuk PC 
yang dikembangnya dengan Intel. 

I n te l  s e n d i r i  m e m a m e rka n  
p e r a n g k a t  i n i  d e n g a n  
mendemonstrasikan software Unison 
baru. Software ini beguna untuk 
menghubungkan komputer yang 
didukung Intel ke smartphone 
termasuk iPhone. Perlu dicatat bahwa 
perangkat ini masih berbentuk 
konsep, bukan produk yang siap 
diproduksi massal. Baik Intel maupun 
S a m s u n g  D i s p l a y  b e l u m  
mengonfirmasi kapan PC dengan layar 
geser itu akan dikomersilkan,  
sebagaimana dirangkum dari The 
Verge.

Selain Samsung, LG juga pernah 
memamerkan konsep layar geser. 



TRIK 

MAKEUP 

MENUTUPI 

BEKAS 

JERAWAT
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dan lembap dan tutup dengan bedak. 
Ini mungkin terlihat sedikit aneh pada 
awalnya, tetapi setelah melapisi 
foundation di atas produk koreksi 
warna, akan melihat bintik-bintik 
gelap menghilang.Jika bekas jerawat 
berwarna merah, pilihlah concealer 
berbahan dasar hijau atau kuning 
u n t u k  m e n y a m a r k a n  w a r n a 
merahnya.

Cobalah	riasan	airbrush	atau	
foundation	semprot

Perlengkapan riasan airbrush 
biasanya dijual dengan harga tingkat 
profesional dan akan memerlukan 
beberapa latihan sebelum mencapai 
hasil akhir yang sempurna dan merata. 
Tetapi dapat mengambil produk 
foundation semprot untuk men-
dapatkan hasil yang serupa.Jenis 
produk ini memberikan wajah dewy 
halus secara merata di seluruh kulit, 
yang dapat dilapisi untuk cakupan 
y a n g  s e m p u r n a . ( b e r b a g a i 
sumber/dya)

Banyak pr imer  memungkinkan 
pemakaian yang tahan lama, dan 
primer yang digambarkan sebagai 
"tanpa pori", "menghilangkan pori", 
atau "menghaluskan kulit" akan 
membentuk tekstur kulit yang lebih 
halus.

Primer membantu menjaga riasan 
tetap pada tempatnya sehingga tahan 
lebih lama. Primer tidak akan benar-
benar menghilangkan pori-pori tetapi 
malah akan mengisinya, membantu 
menutupi lekukan yang ditinggalkan 
oleh jaringan parut jerawat dan 
menciptakan tampilan wajah yang 
lebih halus untuk digunakan kosmetik.

Cobalah	concealer	khusus
Ada concelar yang diformulasikan 

khusus untuk digunakan pada bekas 
jerawat dan berjerawat. Cari produk 
yang mengandung frase seperti 
"breakout concealer" atau "acne 
c o n c e a l e r "  p a d a  l a b e l n ya .  I n i 
dirancang untuk mengobati jerawat 
saat ini dan mencegah iritasi di masa 
depan.

Untuk bekas luka yang dalam, 
pengisi bekas luka jerawat berbasis 
silikon mengoleskan lapisan silikon ke 
permukaan kulit Anda.

Gunakan	concealer	pengoreksi	
warna	

Gunakan concealer pengoreksi 
warna untuk menghilangkan bintik-
bintik gelap. Jika memiliki kulit terang, 
gunakan concealer warna peach emas. 
Untuk kulit medium, pilih warna 
peach. Jika kulit gelap, pilih korektor 
warna oranye gelap.Tempelkan 
korektor warna pada kulit yang bersih 

MAKE	 UP  m e n j a d i  c a r a  c e p a t 
m e n u n t a s ka n  j e rawa t  a t a u p u n 
bekasnya. Bila mau menghasilkan 
riasan sempurna maka diperlukan 
produk yang mattifying, full-coverage, 
dan tahan lama. Bisa dengan alas 
bedak, concealer,  dan bedak ke 
kulitmu.Melansir wikihow, berikut ini 
beberapa langkah menggunakan 
produk makeup untuk menyamarkan 
bekas jerawat. 

Memilih	Produk	Makeup
Sesuaikan produk makeup dengan 

warna kulitmu. Cocokan antara 
concealer, alas bedak, dan warna kulit 
yang akan memberi tampilan paling 
alami.  Caranya lihatlah pergelangan 
tangan bagian dalam di bawah cahaya 
alami untuk menentukan apakah 
memiliki undertone hangat, netral, 
atau dingin.

Pilih	concealer	matte,	alas	bedak	
cair,	dan	bedak	tabur

P r o d u k  m a k e u p  y a n g 
menghasilkan hasil akhir matte akan 
secara visual melembutkan dan 
menghaluskan tekstur kulit.  Jangan 
gunakan alas bedak dan bedak yang 
dewy di seluruh wajah, karena ini 
cenderung menekankan tekstur 
kulitmu.

Pilih	produk	yang	berlabel	non-
comedogenic	atau	bebas	minyak

Beberapa produk makeup dan 
perawatan kulit dapat menyumbat 
pori-pori, yang dapat memperburuk 
jerawat. Baca label pada produk untuk 
memastikan produk tersebut non-

komedogenik atau bebas minyak.

Pilih	produk	yang	ringan,	
blendable,	full-coverage	products

Full coverage akan menciptakan 
kanvas warna yang merata di seluruh 
wajah.  Ini akan membuat setiap 
lekukan kurang terlihat.  Carilah 
produk full coverage yang masih terasa 
ringan dan mudah dibaurkan di kulit. 
Produk yang menawarkan sifat 
pelembap atau emolien akan menyatu 
dengan baik tanpa meninggalkan 
residu kue yang kering.Jika ingin 
menutupi jerawat m secara penuh 
tetapi cakupan yang lebih ringan di 
seluruh wajah, coba gunakan medium-
coverage foundation atau highly 
pigmented tinted moisturizer.

Pilih	formula	yang	tahan	lama
Banyak foundation dan bedak 

menjanjikan cakupan "24 jam" atau 
"tahan lama". Pilih produk seperti ini 
untuk menghindari touch-up tengah 
hari.  Selain itu, jika mengantisipasi 
keringat, air mata, atau berada di 
sekitar air, pilih kosmetik tahan air.  
Namun, jangan sering-sering memakai 
produk tahan air,  karena dapat 
menyumbat pori-pori. Jika memakai 
produk tahan air, pastikan meng-
gunakan penghapus riasan yang 
diformulasikan untuk menghilang-
kannya. 

Pilih	foundation	primer	“pore-
eliminating”

Primer makeup dan foundation 
primer menciptakan lapisan dasar 
yang seragam sehingga produk 
kosmetik lainnya dapat dilapisi. 



BEBERAPA SANKSI YANG BISA DIJATUHKAN 
FIFA KE SEPAKBOLA INDONESIA

1.	Batal	Menggelar	Piala	Dunia	U-20	2023
Sanksi dibatalkannya Indonesia sebagai tuan rumah bukanlah perkara yang mustahil bagi FIFA, dengan alasan 
keamanan Indonesia bisa saja digantikan.

2.	Timnas	Indonesia	Tak	Bisa	Ikut	Piala	Asia	2023	dan	Piala	Asia	U-20
Akan tetapi insiden Kanjuruhan tidak bisa dianggap sepele karena itu menyangkut nyawa manusia. FIFA bisa saja 
membatalkan keikutsertaan Indonesia pada dua kompetisi tersebut.

3.	Klub	Indonesia	Tidak	Bisa	Mentas	di	Piala	AFC	dan	Liga	Champions	Asia
Sanksi merugikan lainnya ialah pelarangan tim wakil dari Indonesia untuk mengkuti turnamen AFC Cup dan Liga 
Champions Asia.

4.	Liga	1	Tanpa	Penonton
Tidak hanya Arema FC yang berpotensi tidak boleh menggelar pertandingan dengan dihadiri penonton, tetapi sanksi 
ini bisa saja berlaku untuk semua tim.

5.	Rangking	poin	FIFA	Timnas	Indonesia	dikurangi
Saat ini Timnas Indonesia di FIFA telah menempati peringkat ke-155 dengan pencatatan poin sebanyak 1019.19. 
Dengan adanya insiden Kanjuruhan ini, amat memungkin jika poin atau ranking Indonesia di FIFA akan dikurangi.

6.	Kompetisi	Liga	Indonesia	tanpa	penonton
Tidak boleh menggelar pertandingan dengan dihadiri penonton, di semua ligadi Indonesia.

7.	Klub	Indonesia	dilarang	bermain	di	AFC	Cup	dan	Liga	Champion	Asia
Jika ini terjadi, kemungkinannya adalah, para pemain profesional di liga Indonesia akan kembali bermain sepak bola 
antar kampung (tarkam) seperti yang pernah terjadi beberapa tahun lalu.
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Lagi-lagi	Rapor	...(dari	hal	1)

BUNTUT tragedi berdarah di Stadion 
Kanjuruhan, Kabupaten Malang 9 
komandan polisi dicopot, 28 diperiksa 
karena diduga langgar etik dan 
Kapolres Malang dinonaktifkan. 
Kapolri, Jenderal Listyo Sigit Prabowo, 
mencopot AKBP Ferli Hidayat, dari 
jabatannya sebagai Kapolres Malang. 
Pencopotan tersebut tertuang dalam 
surat telegram rahasia Kapolri dengan 
Nomor ST/2098/X/KEP/2022.

" M e n o n a k t i f k a n  s e k a l i g u s 
mengganti Kapolres Malang AKBP 
Ferli Hidayat," ujar Kadiv Humas Polri, 
Irjen Dedi Prasetyo di Malang, Jawa 
T i m u r ,  S e n i n  ( 3 / 1 0 ) . D e d i 
menjelaskan, AKBP Ferli dimutasikan 
sebagai Perwira Menengah (Pamen) 
SSDM Polri.Jabatan Kapolres Malang 
digantikan AKPB Putu Kholis Aryana, 
yang sebelumnya menjabat sebagai 
Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok.

Tragedi di Stadion Kanjuruhan, 
Malang, usai laga Persebaya Surabaya 
vs Arema FC pada Sabtu (1/10) 
malam,  menyisakan duka yang 
mendalam. Terkini, korban tewas 
dilaporkan sebanyak 125 orang.

Korban tewas rata-rata karena 
sesak napas akibat gas air mata yang 
ditembakkan ke tribun. Penembakan 
gas air mata ke tribun penonton 
bermula ketika ribuan suporter Singo 
Edan turun ke lapangan untuk 
melampiaskan kekecewaannya.

Saat itu, keadaan mulai chaos dan 
kerusuhan makin membesar kala 
sejumlah flare dilemparkan, termasuk 
benda-benda lainnya. Kobaran api pun 
terlihat di sejumlah titik di dalam 
stadion.

Petugas kemudian menembakkan 
gas air mata di dalam lapangan dan 
beberapa ditembakkan ke tribun 
penonton. Tembakan gas air mata 
tersebut disinyalir menjadi penyebab 
jatuhnya korban.

Inspektorat Khusus (Itsus) dan 
Divisi  Profesi  dan Pengamanan 
(Propam) Polri kini juga tengah 
melakukan pemeriksaan terhadap 28 
polisi yang menggunakan senjata 
pelontar dalam pengamanan dalam 
tragedi di  Stadion Kanjuruhan, 
Malang, Jawa Timur.

Kadiv Humas Polri Irjen Dedi 
P r a s e t y o  m e n g a t a k a n  m e r e k a 
diperiksa karena diduga melanggar 
k o d e  e t i k  P o l r i . " D a r i  h a s i l 
pemeriksaan Itsus, Itwasum Polri dan 
B i r o  Pa m i n a l  j u g a  m e l a k u k a n 
pemeriksaan dugaan pelanggaran 
kode etik anggota Polri sebanyak 28 
personel  Polri ,"  kata Dedi saat 
konferensi pers di Polres Malang, 
Senin (3/10).

M e n u r u t  D e d i  p e m e r i ks a a n 
mereka masih berjalan hingga malam 
ini. Tidak menutup kemungkinan 
jumlah diduga melanggar kode etik 
bertambah."Saat ini sampai malam ini 
diperiksa anggota polisi yang diduga 
terkait pelanggaran kode etik 28 
personel  polri .  Tidak menutup 
kemungkinan bertambah. Tapi masih 
diperiksa dulu," kata Dedi.

Dedi tidak menyebut siapa saja 28 
personel polisi yang diperiksa itu, 
n a m u n  i a  m e n j e l a s ka n  j u m l a h 
tersebut termasuk 9 orang perwira 
Brimob yang dinonaktifkan."Ya 
termasuk 9 orang dari 28 ini. Perwira 9 

orang, yang lainnya bintara dan 
tamtama," kata Dedi.“Kemudian sesuai 
dengan perintah Bapak Kapolri. 
Kapolda Jatim, juga sama melakukan 
penonaktifan jabatan Danyon, Danki 
dan Danton Brimob sebanyak 9 orang," 
lanjutnya.

D e d i  j u g a  s e b e l u m n y a  m e -
ngatakan, para perwira yang ber-
tanggung jawab dalam pengamanan di 
Stadion Kanjuruhan pada malam ter-
jadinya tragedi juga bakal diperiksa. 
"Kemudian juga saat ini mendalami 
masalah manager pengamanan, dari 
mulai perwira hingga pamen (perwira 
menengah) sedang didalami," terang 
dia.

Di luar kepolisian, pihaknya akan 
memeriksa sejumlah saksi terkait 
Tragedi Kanjuruhan, di antaranya 
Direktur PT LIB, Ketua PSSI Jatim, 
Ketua Panpel Arema FC, serta Kadispora 
Jawa Timur.“Saksi yang diperiksa 
antara lain dari Dirut LIB, Ketua PSSI 
J a t i m ,  ke m u d i a n  ke t u a  p a n i t i a 
penyelenggara dari Arema, kemudian 
Kadispora Provinsi Jatim yang Insya 
Allah akan dimintai keterangannya 
oleh penyidik ,” ujar Dedi.

Lalu, kata Dedi, tim Inafis dan 
Labfor juga terus bekerja melakukan 
olah TKP, mendalami dan menganalisa 
32 titik CCTV di sekitar stadion. Labfor 
juga memeriksa dan menganalisa 
enam unit Handphone.“Tiga hand-
phone teridentifikasi milik korban dan 
tiga lagi masih proses, karena hand-
phone tersebut dipassword. Selain itu, 
tim Inafis dan Labfor setelah meng-
analisa CCTV, Tim DVI juga akan meng-
identifikasi terkait terduga pelaku 
pengerukan di  dalam dan luar 
stadion,” sebutnya.

Inafis Polri bersama DVI, lanjut 
Dedi,  juga telah berhasil meng-
i d e n t i f i k a s i  1 2 5  k o r b a n  y a n g 
meninggal dunia. Sementara, korban 
luka berat 21 orang dan luka ringan 
sebanyak 304 orang. Total korban 
Tragedi Kanjuruhan 455 orang.

Terkait aksi viral seorang prajurit 
TNI menendang suporter di Stadion 
Kanjuruhan Panglima TNI Jenderal 
Andika Perkasa angkat bicara, me-
mastikan hal tersebut bukan merupa-
kan tindakan memper-tahankan diri.

"Oh iya (bukan SOP). Yang terlihat 
viral kemarin itu bukan dalam rangka 
mempertahankan diri atau misalnya, 
bukan," kata Andika di Kemenko 
Polhukam, Jakarta Pusat ,  Senin 
(3/10).Andika menyebut, tindakan 
yang dilakukan oleh prajuritnya yakni 
bentuk tindak pidana yang jelas tidak 
boleh dilakukan oleh prajurit TNI.

"Itu termasuk bagi saya masuk ke 
tindak pidana. Karena orang lagi, 
mungkin juga tidak berhadapan 
dengan prajurit tapi diserang. Karena 
memang tidak boleh terjadi lagi dan 
bukan tugas mereka untuk melakukan 
yang terlihat di video itu," ujarnya.

Menpora	Diminta	Panggil	PSSI
Menko Polhukam Mahfud Md 

memerintahkan Menpora Zainudin 
Amali segera memanggil semua pihak 
terkait dengan tragedi maut di Stadion 
Kanjuruhan, Malang, Jawa Timur 
(Jatim). Para pihak yang diminta untuk 
dipanggil itu termasuk PSSI hingga 
panitia pelaksana.

"Kepada Menpora supaya secepat-

tindakan hukum atau memproses 
mereka yang secara brutal melakukan 
kesalahan. Polri juga diminta untuk 
melakukan evaluasi terhadap semua 
jabatan di provinsi Jawa Timur. Itu tadi 
keputusannya," dia menjelaskan.

" N a h ,  m u n g k i n  s a j a  n a n t i 
d i t e m u k a n  h a l  y a n g  s e s u d a h 
diselidiki, ada tindakan pidana yang 
dilakukan oleh orang yang lebih besar, 
bukan pelaku lapangan. Mungkin ya, 
mungkin. Atau kesalahan yang sengaja 
dilakukan oleh orang yang ada di balik 
yang sekarang terlihat itu. Nah, ini 
tentu akan disalurkan lagi ke Polri 
untuk diproses secara hukum." "Jika 
misalnya permainan itu karena uang 
dan menyangkut jabatan bisa saja nanti 
diserahkan kepada KPK juga. Bisa saja. 
Itu nanti kita lihat saja," ujarnya.

"Ini kan kita lihat dalam dua tiga 
hari ke depan, tindakan hukum pidana 
untuk pelaku lapangan yang brutal. 
yang sudah bisa dilihat. Misalnya, 
Panglima TNI sudah menyatakan 
sudah punya datanya dan akan segera 
ditindak. Polri juga sudah menyatakan 
memeriksa 18 orang, itu kan baru 
pelaku-pelaku di depan yang terlihat 
di video dan sebagainya. Nah, di balik 
ini kita tidak tahu," lanjutnya.

Terpisah, setelah memutuskan 
untuk menghentikan sementara 
penyelenggaraan Liga 1 terkait 
Tragedi Kanjuruhan. Kompetisi Liga 2 
juga dipastikan bernasib sama.

Hal itu ditegaskan oleh Sekretaris 
Jenderal PSSI, Yunus Nusi, yang 
mengatakan pihaknya bersama PT 
Liga Indonesia Baru (LIB) sepakat untuk 
menghentikan kedua liga tersebut.

"PSSI dan PT LIB menunda gelaran 
lanjutan Liga 1 dan Liga 2 itu selama 
s a t u  p e k a n ,  t e t a p i  t e t a p  j u g a 
menunggu hasil keputusan dari pihak 
pemerintah," kata Yunus."Kalau pun 
juga memang harus diperpanjang 
untuk penundaannya, kami semua 
m e n y e r a h k a n  k e p a d a  p i h a k 
p e m e r i n t a h  u n t u k  p e n u n d a a n 
tersebut," lanjutnya. (hiski,santi, 
ist,rls/dya)

nya mengundang PSSI, pemilik klub, 
panitia pelaksana daerah dan lain-lain 
yang terkait  untuk memastikan 
t e g a k n y a  p e r a t u r a n  d i  d a l a m 
pelaksanaan pertandingan, baik yang 
dibuat oleh FIFA maupun diatur di 
dalam berbagai peraturan perundang-
undangan kita sebagai bagian dari 
upaya evaluasi total," kata Mahfud di 
kantornya seusai rakor, Senin (3/10).

Selain itu, Mahfud meminta PSSI 
s e g e ra  m e l a ku ka n  t i n d a ka n  d i 
kalangan internalnya agar dapat 
dikendalikan secara baik."Kepada PSSI 
supaya segera melakukan tindakan ke 
dalam secepatnya agar PSSI ini bisa 
dikendalikan secara baik," katanya.

Lebih lanjut Mahfud juga meminta 
Menkes Budi Gunadi Sadikin memasti-
kan perawatan bagi korban tragedi 
Kanjuruhan. Mahfud menyebut biaya 
perawatan korban akan ditangani 
pemerintah. Selain itu, pemerintah 
akan memberikan santunan bagi 
keluarga korban.

Diketahui, Menteri Koordinator 
Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan 
(MenkoPolhukam) Mahfud Md meng-
umumkan pemerintah membentuk 
Tim Independen Gabungan Pencari 
Fakta (TGIPF) untuk menginvestigasi tra- 
gedi kerusuhan di Stadion Kanjuruhan, 
M a l a n g ,  J a w a  T i m u r  ( J a t i m ) . 
Pembentukan tim ini, lanjutnya, sesuai 
dengan instruksi Presiden Joko 
Widodo (Jokowi)."Untuk mengungkap 
kasus atau peristiwa Kanjuruhan yang 
terjadi pada tanggal 1 Oktober 2022, 
maka pemerintah membentuk Tim 
Gabungan Independen Pencari Fakta 
atau TGIPF," sambung Mahfud.

"Jadi output nanti disampaikan 
kepada Presiden untuk penilaian ke-
bijakan keolahragaan nasional, khusus- 
nya persepakbolaan secara menye-
luruh. Itu pertama," kata Mahfud.

"Yang kedua, mungkin saja dari 
hasil TGIPF ini ditemukan pelaku-
pelaku tindak pidana selain yang telah 
ditangani oleh Polri secara pro justitia. 
Nanti akan ada keputusan Polri dalam 
waktu dekat supaya melakukan 



D e k l a r a s i  i n i 
d i w a r n a i  i s u 
munculnya dugaan 
KPK mendesak kasus 
Formula E naik tahap 
penyidikan dengan 
menetapkan Anies 
Baswedan sebagai 
tersangka.Diduga, 
K e t u a  K P K  F i r l i 
B a h u r i  m e n c o b a 
meyakinkan peserta 
e k s p o s e  b a h w a 
penanganan perkara 
F o r m u l a  E  b i s a 
dit ingkatkan dari 
p e n y e l i d i k a n  k e 
penyidikan.

Forum Advokat 
Indonesia mengecam 
isu tersebut. Salah 
seorang perwakilan 
F o r u m  A d v o k a t 
Indonesia, Mahmud 
menilai, hal tersebut 
bila benar terjadi, 
merupakan upaya 
k r i m i n a l i s a s i 
t e r h a d a p 
A n i e s . T a n p a 
dibarengi  adanya 
b u k t i  p e r m u l a a n 
y a n g  c u k u p , 
penetapan status 
tersangka kepada 
A n i e s  d i s e b u t 

Mahmud justru akan jadi bumerang 
tersendiri nantinya bagi citra KPK 
sebagai lembaga penegak hukum.

”Kami Forum Advokat Indonesia 
akan melakukan perlawanan atas 
upaya kriminalisasi yang dilakukan 
terhadap Gubernur DKI Jakarta Anies 
Baswedan oleh Ketua KPK Firli Bahuri 
yang telah menyeret institusi KPK ke 
ranah politis. Sehingga tidak terlihat 
independen serta membawa KPK 
menuju kehancuran,” ujar Mahmud di 
Oktaf Coffee, Jakarta Selatan, Senin 
(3/10).

Te r k a i t  d e k l a r a s i  t e r s e b u t 
P r e s i d e n  J o k o w i  t i d a k  m a u 
k o m e n t a r, “ S a y a  t i d a k  i n g i n 
berkomentar, karena posisinya kita 
masih dalam suasana duka,” kata 
Jokowi singkat di sela kunjungan 
kerjanya di Jawa Tengah, Senin (3/10).

Gerindra	Bersiap,	PSI	Pilih	Ganjar
Di sisi lain  Gerindra menghormati 

p i l i h a n  p o l i t i k  N a s D e m  d a n 
Anies."Kami menghormati pilihan 
politik NasDem dan Anies, itu hak 
konstitusional mereka," kata Wakil 
K e t u a  U m u m  G e r i n d r a 
Habiburokhman.Habiburokhman 
m e n g a t a k a n  G e r i n d r a  s i a p 
berkompetisi secara sehat di Pemilu 
2024. Menurutnya, niat melakukan 
kebaikan untuk rakyat akan dipercaya 
menjadi pemimpin.

Habiburokhman mengatakan 
pihaknya tak masalah jika Anies yang 
dulu diusung Gerindra di Pilkada DKI, 

justru berpeluang bakal berlaga 
menandingi Prabowo di 2024."Nggak 
ada masalah," katanya.

Diketahui, Ketua Umum Gerindra 
P r a b o w o  S u b i a n t o  t e l a h 
d i d e k l a ra s i ka n  s e b a ga i  c a p re s 
usungan Gerindra pada beberapa 
waktu lalu. Deklarasi Prabowo ini juga 
b e r b a r e n g a n  d e n g a n 
penandatanganan kerja sama koalisi 
antara Gerindra dengan PKB.

Terpisah, di waktu bersamaan PSI 
memutuskan mencalonkan Ganjar 
Pranowo sebagai calon presiden atau 
capres di Pilpres 2024. PSI menyebut 
keputusan itu berdasarkan hasil 
rembuk rakyat yang telah dilakukan 
sejak akhir Februari lalu."Dari hasil 
rembuk rakyat itu kami mengumum-
kan bahwa PSI akan mencalonkan Pak 
Ganjar Pranowo sebagai capres di 
2024," kata Wakil  ketua dewan 
pembina PSI Grace Natalie, Senin 
(3/10).Grace mengatakan Ganjar 
unggul dibandingkan calon lain. Dia 
m en i la i  Ga n j a r  m em il ik i  s ika p 
kebangsaan yang diperjuangkan PSI.

PSI juga memilih nama lain sebagai 
calon wakil presiden di Pemilu 2024. 
PSI memilih putri kedua Presiden ke-5 
RI Abdurrahman Wahid (Gus Dur), 
Zanuba Arifah Wahid alias Wahid 
untuk mendampingi Ganjar.

Grace  meni la i  Ganjar-Yenny 
sebagai kombinasi terbaik untuk 
melanjutkan kepemimpinan Presiden 
Joko Widodo setelah 2024. Ia berharap 
rakyat merestui keputusan PSI dengan 
mengusung dua sosok tersebut."Inilah 
pasangan yang akan didorong PSI 
untuk menjadi capres dan cawapres 
2024 untuk mewujudkan Indonesia 
sebagai negeri yang adil dan toleran," 
ujarnya.(hiski,rls,ant/dya)

JAKARTA- Juni lalu hasil  Rapat Kerja 
N a s i o n a l  ( R a k e r n a s )  N a s D e m 
merekomendasikan 3 nama calon 
presiden (Capres) yaitu Anies Rasyid 
B a s we d a n ,  M o h a m m a d  A n d i k a 
Perkasa dan Ganjar Pranowo. Pada 
Senin (3/10) 2 nama disingkirkan dan 
secara resmi Anies lah yang dipilih 
menjadi Capres partai besutan Surya 
Paloh ini. Deklarasi jauh-jauh hari ini 
dinilai kalangan pengamat sebagai 
s t r a t e g i  m e n i n g k a t k a n  e f e k 
keterpil ihan pada Pemilu 2024 
mendatang 

"Sepertinya NasDem ingin sekali 
segera mendapatkan efek elektoral 
Mas Anies Baswedan. Karena kita tahu 
surveinya NasDem kursinya 10 
persen, tapi disurvei angkanya tidak 
bisa naik menjadi empat sampai lima 
besar," kata Direktur Eksekutif Skala 
Survei Indonesia (SSI) Abdul Hakim di 
Kantor SSI, Jakarta Pusat, Senin 
(3/10).

Selain untuk menggenjot efek 
elektoral, Abdul menilai deklarasi 
Anies capres 2024 itu karena sekitar 
dua pekan lagi masa jabatan Anies 
akan berakhir pada 16 Oktober 
2022.Abdul juga menilai deklarasi 
A n i e s  k a r e n a  m a n t a n  r e k t o r 
Universitas Paramadina itu juga 
memiliki rekam jejak sejarah dengan 
organisasi kemasyarakatan (ormas) 
Nasional Demokrat yang saat ini sudah 
menjelma menjadi Partai NasDem.

"Anies itu, kalau enggak salah, 
salah satu deklarator Nasional 
Demokrat ketika masih menjadi ormas 
sebelum menjadi parpol. Jadi, antara 

Surya Paloh dengan Anies Baswedan 
memiliki rekam jejak sejarah di 
Nasional Demokrat," katanya.

P a r t a i  N a s D e m  r e s m i 
mengumumkan calon presidennya 
yang akan diusung di 2024. NasDem 
memutuskan untuk mengusung Anies 
Baswedan maju jadi capres untuk 
Pe m i l u  2 0 2 4 . Pe n g u m u m a n  i t u 
disampaikan langsung oleh Ketua 
Umum Partai NasDem Surya Paloh di 
NasDem Tower, Jakarta Pusat, Senin 
(3/10).

"Inilah kenapa akhirnya NasDem 
melihat seorang sosok Anies Rasyid 
B a s w e d a n .  K a m i  m e m p u n y a i 
keyakinan pikiran-pikiran dalam 
perspektif baik secara makro maupun 
mikro sejalan," kata Paloh saat 
konferensi pers di NasDem Tower, 
Jakarta Selatan.

P i h a k nya  j u g a  m e m b e r i k a n 
kebebasan kepada Anies untuk 
mencari cawapres demi memperkuat 
posisi kabinet yang nantinya akan 
dibentuk. Sehingga posisi cawapres 
dan menteri terbentuk bukan hanya 
atas keterdesakan politik saja.

“Soal cawapres yang itu sudah 
masuk ke otoritas  Bung Anies . 
Bagaimana bisa kita tiba-tiba pilih 
cawapres yang nggak cocok sama dia. 
I t u  n a m a n y a  c a r i  p e n y a k i t ,” 
katanya.Paloh menambahkan, “Ketika 
kita yakin untuk memilih seorang 
capres, maka kita juga harus yakin 
kepada dia untuk memilih cawapres. 
Jadi saya sudah bisa menjawab pikiran 
yang ada di benak kawan-kawan (awak 
media).” 
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Singkirkan Ganjar dan Andika, 
NasDem Usung Anies Capres 2024 

Ketua	Umum	Partai	Nasdem	Surya	Paloh	usai	mengumumkan	Anies	Baswedan	sebagai	calon	presiden	2024	di	
Gedung	Nasdem,	Gondangdia,	Jakarta	Pusat,	Senin	(3/10/2022).	(Foto-istimewa)

Ganjar Pranowo

Prabowo Subianto 

Anies Baswedan 

Ridwan Kamil 

Agus Harimurti Yudhoyono 

29,0%

19,6%

17,4%

8,7%

4,1%

5 BESAR ELEKTABILITAS CAPRES SURVEI INDIKATOR 
POLITIK (PERIODE SURVEI 13-20/9/2022)

Ganjar Pranowo

Prabowo Subianto 

Anies Baswedan 

Ridwan Kamil 

Agus Harimurti Yudhoyono 

31,5%

20,8%

16,9%

7,2%

5,9%

5 BESAR ELEKTABILITAS CAPRES SURVEI INDIKATOR 
LSJ (PERIODE SURVEI 10-20/9/2022)

Ganjar Pranowo

Prabowo Subianto 

Anies Baswedan 

Ridwan Kamil 

Sandiaga Uno

31,1%

24,4%

20,6%

7,2%

2,5%

5 BESAR ELEKTABILITAS CAPRES SURVEI INDIKATOR 
CHARTA POLITIKA (PERIODE SURVEI 6-13/9/2022)


